



ADEMÁS, EXIGIÓ INFORMES DE ESTUDIOS A CANCELLERÍA DE CHILE.

## Senador Durana detalló situación de recursos hídricos con Perú

Aprovechando el diálogo, el legislador ariqueño puso en la palestra la situación de recursos hídricos que tiene Arica con Perú. "Existe preocupación por la sobreexplotación de recursos hídricos, que podría comprometer nuestra agricultura, como eje de desarrollo y, por ende, el bienestar de la región. Espero que la Cancillería entregue los informes de los

estudios que han realizado en el sector y se puedan tomar urgentes medidas al respecto para que nuestros pozos no se salinicen", remarcó el senador Durana frente a la Comisión de Relaciones Exteriores.

En la misma línea, la autoridad respaldó al alcalde de la Comuna General Lagos, Alex Castillo, quien planteó su preocupación por las aguas compartidas

entre Chile y Perú, en el sector de Laguna Blanca, el canal Uchusuma, en donde el agua circula a grandes caudales pero no llega a la zona altiplánica, por lo que: "Son situaciones que el Ministerio de Relaciones Exteriores debe solucionar más allá de estudiar", sostuvo.

En la instancia, otro de los planteamientos del parlamentario lo fue el proble-

ma que tiene el transporte de carga con Sunat que está cobrando deudas de la época de la pandemia, porque no llega la carga desde que sale del depósito hasta Santa Rosa y los transportistas ariqueños están en estado de alerta. "Lo que se agravará en el mes de febrero y el flujo de mercancías entre Arica y Tacna", culminó. ☺